

## Medien-Info

01.09.2020

### 44 Auszubildende starten bei der Sparkasse



**Münster/Kreis Warendorf.** Berufsstart für 44 neue Sparkassen-Auszubildende: An ihrem ersten Arbeitstag begrüßten Vorstandsmitglied Klaus Richter, Personalchef Michael Müller, Personalratsvorsitzender Olaf Philippskötter und S-Immobilien GmbH-Vertriebsleiter Lars Mönig (Bild vorne, v.l.) die Azubis an der Unternehmenszentrale in Münster. „Sie starten in einer herausfordernden Zeit – das merkt man schon an der Corona-gerechten Vorbereitung und Aufstellung für dieses Foto. Aber wie immer gilt auch hier unser Motto ‚Gemeinsam allem gewachsen!‘“, unterstrich Klaus Richter. Am ersten Tag bei der Sparkasse ging es dann in Kleingruppen mit dem Fahrrad auf Erkundungstour mit Zwischenstopps an Sparkassen-BeratungsCentern und am Aasee. In diesem Jahr hat die Sparkasse ihr Ausbildungsengagement gemeinsam mit ihrer Immobilien-Tochter gegenüber dem Vorjahr noch um zwei weitere Azubis verstärkt. „Damit leisten wir unseren Beitrag für die Zukunft junger Menschen in der Region“, so der Sparkassen-Vorstand.